

sábado 7 de marzo de 2015

Antequera sigue su camino para que los Dólmenes sean Patrimonio Mundial

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el consejero de Cultura, Luciano Alonso, y el director del Conjunto Arqueológico, Bartolomé Ruiz, han presidido en la mañana de hoy sábado el acto público de presentación del expediente definitivo del Sitio de los Dólmenes de Antequera para su candidatura a ser incluido en la lista indicativa de Patrimonio Mundial de la UNESCO.



Además, también se ha presentado un audiovisual promocional que recorre tanto los Dólmenes como la Peña de los Enamorados y El Torcal, los tres elementos que integran la candidatura antequerana.

Todo ello se une a los recientes acuerdos plenarios de los Ayuntamientos de Málaga y Sevilla, las capitales de nuestra provincia y de la comunidad autónoma, en los que dichos consistorios han sumado sus apoyos a la candidatura de los Dólmenes tras las peticiones promovidas por el Ayuntamiento de Antequera a través de su Alcalde, Manolo Barón.



(Fotografías alusivas al desarrollo de dicho acto incluyendo el momento en que el Delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga ha entregado, en última instancia, un ejemplar del expediente definitivo al Alcalde de Antequera, editado tanto en inglés como en español)